

確かな学力・豊かな心・健やかなからだをもち、
未来をたくましく生きぬく児童生徒の育成



俣郷

新年度にあたって

本年度、三ヶ所中学校から転動して参りました、校長の寺原です。よろしくお願ひします。
四月も中旬とはいえ、寒の戻りと思われるような肌寒い日もあります。いよいよ平成二十六年度が始まりました。

先日行いました第六十八回入学式で、八名の元氣のよい子どもたちが入学してきました。

全校生徒三十八名、職員十四名での、心新たな出発です。子どもたち一人一人が、学習や部活動にがんばってくれることを楽しみにしております。

職員も四名の入れ替わりがありました。スタッフ全員でこれまでの本校のあゆみを大切にしながらも、新しいアイデアを取り入れ、現状維持に甘んじない教育活動を行おうと張り切っております。

平成の世の中になり、今年で四半世紀を超えました。須木中学校も六十八歳。学校は年月を経るにつれて歴史を重ね充実していくものだと思っております。

創立当時とは世の中の様子も、子どもたちの気質も大きく違っていると思います。しかし、学校が営々と存続しているのは、学校でなければできないことがあるからだと思います。

学校の、そして教育の「不易と流行」を、地域の皆様方、保護者の皆さん方とともに、全職員でしっかりと確認しあいながら、子どもたちの健全育成、進路希望の実現のためにがんばります。ご協力、ご支援のほどよろしくお願い致します。

新しい先生方です。きばっどー!

(o) 松田 裕子先生(社会)

三股中学校からきました。遺跡巡りが趣味です。好きな言葉は、「為せば成る為さねば成らぬ何事も 成らぬは人の為さぬなりけり」です。皆さんに会えるのを楽しみにしていました!須木のこと、小林のことたくさん教えてください。皆さんと一緒にたくさん学んで、たくさん笑って、楽しい毎日を過ごしていきたいです。

(_) 日高 佑梨先生(学校栄養職員)

この春大学を卒業したばかりです。野球観戦が趣味です。好きな言葉は、「地道が近道」です。美味しい給食を届けられるようにがんばります。積極的に声をかけていきたいと思っておりますので、ぜひ仲良くしてください。好きなメニューなど教えてもらえると嬉しいです。

(*_) 八重尾 あさ子先生(学校用務員)

お隣の須木小学校からきました。読書とスポーツ観戦が趣味です。好きな言葉は「継続は力なり」です。除草作業など手伝いをお願いする時があると思います。ぜひ力をかしてください。大いに頼りにしてます。

(_)v 寺原 朋彦(校長)

三ヶ所中学校からきました。ものづくりが好きです。好きな言葉は、「未来は自分の心の中にある」です。とにかく一生懸命がんばります。

こんな思いでがんばります

<教師としては・・・>

- よく観る～子どもの本質を心で観る
- よく聴く～子どもの本音を心で聴く
- 最後まで見届ける ～寄り添い結果に責任をもつ

<子どもたちには・・・>

- ◎ 自分探しを続ける人になろう!
私の良さは? 私には何が出来る? 私は人のためにどんな役に立てる? こんなことを考え続けられる人は、自分の可能性を伸ばせる人です。
- ◎ 当たり前のことを、当たり前でやれる人になろう!
「それって当たり前じゃん」と思えることも、意外にできないものです。それを何気なくできる人って、とても素敵だと思いませんか。

※ 1年間よろしくお願ひします

(文責 寺原)